

Als Gott sah,
dass der Weg zu lang,
der Hügel zu steil
und das Atmen
zu schwer wurde,
legte er
seinen Arm um ihn
und sprach:
„Komm heim!“



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem lieben Gatten, guten Vater, Schwiegervater, Großvater, Schwager und Onkel, Herrn

Heinz Lode

der am Freitag, dem 6. Juli 2012, plötzlich und unerwartet, gestärkt durch die Kraft des Glaubens im 89. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Wir beten am Donnerstag, dem 19. Juli 2012, um 14.30 Uhr in der Aufbahrungshalle Breitenbrunn, wo anschließend um 15.00 Uhr die heilige Seelenmesse gefeiert wird.

Danach geleiten wir unseren lieben Verstorbenen zu seiner letzten Ruhestätte.

7091 Breitenbrunn, Zum Seeblick 8

Wir werden Dich nie vergessen!

Margareta
Gattin

Heinz und Karin
Sohn und Schwiegertochter

Heinz-Christoph und Sonja-Kathrin
Enkel

und sämtliche Verwandte